

APDESI

Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Safari Shalat Subuh untuk Memperkuat Ukhuwah dan Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

May 6, 2024 - 08:53



Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Safari Shalat Subuh untuk Memperkuat Ukhuwah dan Kamtibmas"

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam upaya memperkuat ukhuwah Islamiyah

dan menjaga keamanan masyarakat, Polsek Surade melaksanakan kegiatan Safari Shalat Subuh Berjamaah di Masjid Jami Al Haq, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini dihadiri oleh anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Surade.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra, S.Pd., mengungkapkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan silaturahmi dan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sekitar. "Safari subuh ini tidak hanya sebagai upaya kami untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat, tapi juga sebagai langkah strategis dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat," tutur IPTU Ade.

Selama kegiatan berlangsung, Ustadz Pudoli, seorang tokoh agama setempat, bertindak sebagai imam. Selain melaksanakan sholat berjamaah, anggota Polsek juga mengambil waktu untuk mendengarkan dan menampung curahan hati serta masukan dari warga yang hadir.

Menurut Kapolsek, kegiatan ini mendapat respons yang sangat positif dari warga. "Masyarakat merasa dihargai dan lebih aman dengan kehadiran polisi yang aktif berinteraksi di lingkungan mereka. Ini membantu kami mendapatkan informasi langsung dari warga tentang berbagai isu keamanan di wilayah kami," jelas IPTU Ade.

Kegiatan berakhir dalam suasana yang kondusif, tanpa ada gangguan keamanan yang berarti. IPTU Ade Hendra berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilanjutkan dan bahkan ditingkatkan frekuensinya untuk memperkuat tali silaturahmi dan mempererat kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan.

"Safari subuh merupakan salah satu cara kami untuk menunjukkan bahwa polisi tidak hanya ada untuk mengatasi masalah, tapi juga untuk menjadi bagian dari solusi bersama masyarakat," pungkas Kapolsek.

Kegiatan Safari Shalat Subuh ini rencananya akan terus dilakukan secara berkala di berbagai masjid di wilayah hukum Polsek Surade sebagai bagian dari upaya Polres Sukabumi dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat.